

# ***AGD ehrt Manfred Hill***

**Der Vorstand der Aktionsgemeinschaft der Düsseldorfer Heimat- und Bürgervereine (AGD) hat beschlossen, die „Norbert-Burgmüller-Plakette“ – die höchste Auszeichnung der AGD für Leistungen auf dem Gebiet der Musik – an Manfred Hill zu verleihen. Hill ist seit über 15 Jahren Vorsitzender des Städtischen Musikvereins Düsseldorf. 2006 hat er die „Singpause“ ins Leben gerufen „und damit der Förderung der Jugend und der Musik einen wichtigen Impuls gegeben“, so die AGD. Die Ehrung soll im Rahmen der Festivitäten zum 200-jährigen Bestehen des Musikvereins im August erfolgen. (njd)**